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１ 文化財保護について 

論点 
埴生の貴重な民俗資料として「埴生人形」が復元されたが、どう考える

か。 

回答 埴生公民館で見て、地域の皆さんの力強さを感じた。 

 

論点 
糸根の松原の有形文化財「クロマツ巨樹群」の松くい虫で松枯れの対策

はどうか。 

回答 適切に対応していく。 

 

論点 市内にある未指定文化財の把握状況はどうか。 

回答 調査したうえで、必要に応じて文化財審議会に諮問していく。 

 

論点 文化財行政は専門性が求められるが、組織体制の整備はどうか。 

回答 専門職員の配置が必要と考えるが、現状でやっていく。 

 


